
Samenmischungen

Beitrag von „hansgeorg“ vom 23. Januar 2014, 00:15

Hallo zusammen,

meiner Meinung nach für jeden ernsthaften Züchter ein absolutes no go.

Irgendwann werden die Samen auch geerntet, dann könnten die Samen auch getrennt 
gesammelt, verpackt und vor allem dokumentiert und dann mit genauer Herkunftsangabe 
abgegeben werden. Anstelle der Mischungen vielleicht auch als Paket von 5 oder10 
Züchtungen.

Gruß
Hans Georg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3264-samenmischungen/&postID=27125#post27125

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3264-samenmischungen/&postID=27125#post27125

